

El profesor integral deportivo comunitario. Un reto para el movimiento deportivo cubano.

José Manuel Figueredo-González. Facultad de Cultura Física. Granma-Cuba.

Adis Capote. Facultad de Cultura Física. Villa Clara-Cuba.

Alejandro Jorge Soto-Rodríguez. Facultad de Cultura Física. Granma-Cuba.

Resumen.

La política de nuestro estado basada en el internacionalismo y la solidaridad ha propiciado el intercambio de profesionales a otros países y especialmente en el marco de la Alternativa Bolivariana para las Américas. (ALBA) En este sentido la aplicación del programa Barrio Adentro Deportivo como parte de la Dirección Estratégica de la Misión Deportiva Cubana, ha sido una experiencia sin precedentes que ha demostrado las grandes potencialidades de los profesionales cubanos del deporte, pues ha constituido un reto conciliar sus habilidades profesionales con las laborales para lograr servicios de eficiencia y calidad en diferentes proyectos, donde ha requerido una integralidad en su desempeño para satisfacer la demanda de los servicios que se desarrollan en el contexto de las comunidades, con el objetivo de elevar la calidad de vida de la población.